## MITGLIEDER IM STADTRAT DER LANDESHAUPTSTADT MÜNCHEN

Dr. Michael Mattar Gabriele Neff Dr. Wolfgang Heubisch Wolfgang Zeilnhofer-Rath Thomas Ranft



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

## Schriftliche Anfrage

21.04.2015

## Kosten für Platzreservierung auf Friedhöfen übertragbar gestalten?

Von einem Bürger haben wir von folgender Praxis der Friedhofsverwaltung erfahren: Man kann sich einen bestimmten Grabplatz über 30 Jahr sichern. Dies kostet eine Pauschale. Tritt der Todesfall innerhalb der 30 Jahre ein, bekommt man das gewählte Grab. Falls nicht, kann man nach 30 Jahren wieder verlängern.

In einem bestimmten Fall wurde aus familiären Gründen nach 15 Jahren entschieden, dass der Grabplatz auf dem Westfriedhof und nicht auf dem Waldfriedhof sein soll. Es wurde ein neuer Platz ausgesucht und erneut für 30 Jahre reserviert. Auf den reservierten Platz am Waldfriedhof wurde zugleich verzichtet. Der Bürger hatte erwartet, dass das "Restguthaben" (15 Jahre) aus der Reservierung Waldfriedhof auf den Westfriedhof übertragen wird und dort abgezogen wird. Stattdessen teilte die Stadt mit, dass die Restjahre verfielen und das neue Grab neu gezahlt werden müsse. Diese Praxis halten wir für wenig kulant.

## Wir bitten um die Beantwortung der folgenden Frage:

Besteht die Bereitschaft, künftig beim Wechsel des Friedhofs, die Reservierungszeiten grundsätzlich übertragbar zu gestalten und die Kosten entsprechend anzurechnen?

Gez.

Dr. Michael Mattar

Fraktionsvorsitzender

Gez

Dr. Wolfgang Heubisch

Stadtrat

Gez.

Thomas Ranft

Stadtrat

Gez.

Gabriele Neff

Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.

Wolfgang Zeilnhofer-Rath

Stadtrat